Le pape François salue le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis



Vaticano, 17 décembre (RHC-PL) Le pape François a salué le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis après plus d'un demi-siècle de différend.

Le communiqué officiel émis par le Vatican précise que le souverain pontife "se félicite vivement du rétablissement des relations, afin de surmonter, dans l'intérêts des citoyens des deux pays, les difficultés qui ont marqué leur histoire".

Ce communiqué a été émis quelques minutes après les interventions du président cubain Raul Castro et de son homologue étasunien Barack Obama.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41302-le-pape-francois-salue-le-retablissement-des-relations-diplomatiques-entre-cuba-et-les-etats-unis



Radio Habana Cuba